

17. September 2023 – 18. Neuenhagener Kriterium –

Beim Neuenhagener Kriterium gingen Jonas Heymann und Schterion Nedew an den Start. Während Jonas bei den Elite-Fahrern startete, fuhr Schteri bei den Masters- Fahrern. Jonas, der nach längerer Pause endlich wieder ein Rennen fahren konnte, tat sich sichtlich schwer. Viel trainieren konnte er in letzter Zeit nicht. Es war auch ein schnelles Rennen, und er hat einige Runden geschluckt. Wir wussten aber vorher, dass das passieren kann und wird. Am Ende zählt aber, dass er durchgefahren ist mit seinem Tempo, er wurde 17.. Über Schteri wurde in seinem Bericht geschrieben.



M. Gassel